

令和4年度 第3回 運動会

(令和4年10月22日開催)

アンケート集計結果

(94世帯配布 51世帯回収)

★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	・思ったよりも時間が押さず、予定よりも早く終わったのが良かった。
	・丁度涼しい時季で参加し易かったです。
	・丁度良かったです。
	・晴れて良かったです。
	・晴れていて気候も丁度良かったです。時間も登園と変わらない時間で安心でした。
	・暑過ぎず、寒過ぎず丁度良かったです。
	・季節も良く、気温も丁度良かった。
	・気候が良かった。午前中で終わるのはメリハリがついてありがたいです。
	・予定よりも早く進んで良かったと思います。
	・時季も期間も最適でした。
	・非常にスムーズな進行で無駄な時間が無く、良かった。
	・2歳児クラスですので、体力的に丁度良かった。
	・お弁当も不要で丁度良い。
	・特に問題なかった。りす・うさぎ組は早めに解散で助かった。
	・開催時期は暑過ぎず、寒過ぎずで良いと思いました。時間もコロナ等を考慮されてコンパクトにまとまっており、丁度良かったです。
・気候も良く、お弁当も要らない時間で良かったです。	

★ プログラムや特集号、競技内容などの配布・掲示物について

評価	理由
満足	・分かり易かった。
	・見易くて良かったです。
	・プログラムや特集号等、自分の子がどの辺りで踊るのか、走る順番等を記載してくれて凄く助かりました。うちだけですが、白Tシャツを持って無かったので、その点だけはもう少し早めに教えてもらえるとありがたかったです。
	・走るタイミング等分かり易かった。
	・スローガンがあったので、皆の気持ちが1つになったと思います。
	・会場図や立ち位置等、とても親切で良かったです。
	・プログラムもとても詳しく、分かり易かったです。色々と満足です。
	・分かり易かったです。子どもの順番やダンスの場所も明確で良かったです。
	・並び順が事前に分かって良かった。
	・きちんと子どものクラスの見所や並び順等記載して頂いて、分かり易かったです。
	・分かり易く、当日を楽しみにしていました。
・分かり易く良かったと思う。	
普通	・子どもの持ち物がなく、分かりづらかった点もありました。
	・写真を撮ったら解散等明記をして頂けるとありがたかったです。服装ワンポイント可等
	・Tシャツは半袖なのか？レジャーシートは不要か？水筒は要るのか？等分からない点がありました。
	・もう少し早く配布してほしかった。
不満足	・配布が5日前だったが、もっと早く配布して頂けると嬉しかったです。
	・平日は中々目を通す時間が無いので、土日を含む1週間前に配布して頂けると助かります。

★ 開会式・閉会式について ①5歳児の開会宣言・選手宣誓・閉会宣言について

評価	理由
満足	・とても可愛かったです！！
	・自信を持って伝える姿が可愛らしかったです。
	・みんな練習の成果が出ていて、可愛かった。
	・一所懸命さが伝わりました。
	・一生懸命さが伝わってきて、とても良かったです。
	・みんな堂々としていて、カッコ良かったです。
	・元気いっぱい、気持ち良かったです！
	・とても上手に話せていました！
	・可愛く、とても良かったです。成長が見られて良いので、毎年見たいです。
・上手に出来ていました！可愛かったです。	

★ 開会式・閉会式について ②準備体操について

評価	理由
満足	・みんなで体操していて可愛かったです。
	・可愛かったです！！
	・みんなで踊っている姿、可愛かったし、年齢の違いを見れて感慨深かったです。自分の子もあんなに小さかったからあんなに大きくなるんだ…と。
	・子どもが思い思いに伸び伸びと体を動かしていて、可愛かったです。
	・全クラス合同というのは貴重なので、良かったと思います。
	・ダンスの様な体操で子ども達が楽しそうで良かった。
・子ども達みんな、楽しそうで良かったです。	

	<ul style="list-style-type: none"> ・楽しそうに体操していたので満足です。 ・凄く立派でした。 ・子ども達がとても楽しくやっている姿が見れて良かったです。 ・子ども達が楽しんで行えていてとても良かった。 ・可愛いとしか…。尊かったです。 ・知っている曲だったから。 ・皆上手に踊っていました。
普通	<ul style="list-style-type: none"> ・後方の子が他の子と重なって見えなくなってしまったので、全体的にもっと広がってほしい。 ・園児が各クラスの保護者席の前に横並びすれば、保護者も見易く、もっと良かったと思います。 ・もう少し、子どもの間隔を空けてもらえたら良く見えたと思います。「見えない」と言っている方が何人もいたので。 ・横には先生達いましたが、前と後ろにもいてほしかったです。あと振り付けが分からなかったです。【1歳児】

★ 各競技について ① 2～5歳児のかけっこについて

評価	理由
満足	・距離を変えることで、一度に入場、スタンバイして時短になっていてとても良かった。
	・少しずつ距離が延びて行って、工夫されているなと思いました。
	・スタート位置をずらしてスムーズに出来ていて、良く考えられているなと思いました。
	・一人ずつ名前を呼んでから走るの、走る順番も分かり易く、一生懸命走っている姿もとても良かったです。
	・正面から見る機会が中々ないので、楽しめました。(撮影ゾーン)
	・個別の入場ではなく、距離ごとに別れて並んでいたの、年齢ごとの成長が分かり良かったです。
	・2～5歳児をまとめて並ばせていたので、スムーズで見えて楽しかったです。
	・年齢別に距離が延びて行って見応えがありました！年長さん、さすがでした！

	・年齢によって距離の差が良く分かりました。
	・スムーズな進行ありがとうございました。
	・スタート位置を分けたため、スムーズで良かったと思います。
	・2～5歳児にかけて絶妙な距離、バランスが良かったです。
	2歳児くらいは可愛いですが、5歳児になるとかっこいい！みんなを応援出来ました。
	・スムーズに進んでいた。最初に全員スタンバイして効率の良い無駄の無いかけっこだった。
	・年齢ごとに距離を分けて、スムーズに進められていて良かったです。
	・年齢ごと距離が違うため、進行もスムーズになるよう工夫されていて良かった。
	・直ぐクラスが変わっても距離を作ってスタンバイしていたので、スムーズだった。
	・みんな足が速くて驚きました。
	・ちゃんと返事が出来て、頑張っていて感謝しました。

★各競技について ②1・2歳児の親子ダンスについて

評価	理由
満足	・とても可愛かったです。
	・とにかく可愛かった。
	・大勢の前で緊張してたと思いますが、頑張っていて身体を動かしている様子が伝わってきました。
	・親子ダンスの練習を自宅でした方が良いのか、どうしたら良いのかが迷いました。もう少し、詳細が分かるとありがたかったです。
	・他の園児と一緒に踊っていて、可愛かったです。
	・親子で楽しんでいる様子が微笑ましかったと同時に、左右反転で踊る先生、凄いなと思いました。
	・みんなとても可愛かったです。

★各競技について ③3～5歳児のお遊戯・バルーンについて

評価	理由
満足	・色々なことが出来るようになった姿が見れて、成長を感じる事が出来ました。
	・列が前後に入れ替わったりして、我が子を近くで見られるチャンスもあって嬉しかったです。
	・お遊戯はとっても可愛く、パラバルーンは見応えあり！！
	・5歳児の団結力に感動。
	・お遊戯、バルーンも良かったです。バルーンは感動しました。
	・自分の子のダンスも凄く感動したのですが、きりん組さんの時に後ろのテントでしか組さんがみんなできりん組のダンスをしていて、凄く可愛かったのと、皆一生懸命練習したんだろうなと思いました。
	・それぞれが長い時間しっかり振り付けを覚えて演技できていて、見入ってしまいました。
	・バルーンは感動しました！ダンスもとても可愛くて、きりん組の時にテントの中でしか組さんが踊っているのにとっても癒されました。
	・各クラスとても上手でした。パラバルーンはさすが年長さん！と思う凄さでした。
	・とても可愛く、一人ひとり見える配慮も良かった。
	・パラバルーンの息が揃っていて「みんな、こんなに出来るんだ！」と感動しました。 特に皆が中に入るのが、大変そうで凄かったです！！組体操も皆凄い…。
	・ぞう組のチームワークがとても良く感じられて良かった。 ・一生懸命練習した成果が出ていて、感動した。 ・勇気100%のダンスがとても可愛くて、動画を撮って何度も見返しています。去年は保護者席が気になって、ほとんど踊れていなかったの、成長を感じました。
	普通
不満足	・じっとしていられない子のお世話を先生がしていたので、後ろの列にいた息子が先生でほとんど隠れてしまっていて、前半ほとんど見えなかった。

★各競技について ④3～5歳児の個人競技について

評価	理由
満足	・練習と違いたくさんの大人に見られ、緊張した子もいたことでしょう。でも、みんなの頑張りに目頭が熱くなりました!皆っこ良かったです!
	・みんな頑張っていた。
	・逞しい姿に感動しました。
	・一人ひとりをしっかり見れて良かった。
	・みんな一生懸命練習したのが、伝わってきて、とても良かったです。
	・年齢に合ったものをやっているの、成長を感じられて良かった。
	・どの競技も子ども達がずっと練習してきたんだという様子が伝わりました。
	・それぞれの子ども達のレベルに合わせてくれて、やり直しもさせてくれて、先生達が子どものためを思ってくれているのを感じました。
	・私(母)、逆上がりもう出来ない…。みんな頑張っていて、元気良くとにかく可愛かったです。(連続出来て良かった…!)
	・皆の頑張りが見れてステキでした!
	・「こんなことできるの!?’と終始驚きと感動の連続でした。
	・近くで見ることが出来て良かった。
	・頑張っている姿が伝わって、とても良かった。
・巧技台が昨年より上達しており、成長を感じました。	
普通	・サーキット形式に慣れていたので、もう1つ欲しかったです。

★各競技について ⑤5歳児のバトンリレーについて

評価	理由
満足	・僅差でとても見応えがありました。
	・さすが年長さん！という感じがしました。
	・一生懸命走る姿がとても印象的でした。
	・子どもも保護者も盛り上がるくらいの接戦で楽しかった。
	・ぞう組の中でバトンを繋いでいく姿に感動しました。
	・良い勝負で楽しかったです！
	・工夫されていて良かったと思う。
	・もの凄い盛り上がりで、走順を考えた先生のセンス凄いなと思いました。
	・白熱しました。子ども達もたくさん声援を送っていて良かったです。
	・とても接戦で最後まではらはらドキドキ、見ていて楽しかったです。
	・とても良かったと思いますが、勝敗をつけるより、全員リレーの方が一体感があって最終種目としていいのではないかと思います。
	・良い勝負で盛り上がりました。
	・アンカーの時は凄く気持ちが高まりました。速い…！！「アアアアアア！！」手に汗握る感じで、終始目が離せませんでした。
	・凄く良く考えられていると思いました。また、みんな一生懸命走って、しかも凄く接戦で盛り上がりました。
	・一生懸命で可愛かった。
・配慮がとても良かった。	

★各競技について ⑥卒園児競技について

評価	理由
満足	・子どもから「〇〇ちゃんのお姉ちゃん凄い。ケンケンパ上手だった！！」と聞いて、保護者席からはあまり見えなくても後から聞いて満足です！
	・小学生になっても園の先生達とコミュニケーションが取れる機会があるのは良いなと思いました。
	・卒園しても交流があるのは、とても素敵なことだと思いました。
	・卒園児の楽しそうな雰囲気が伝わりました。
	・卒園しても運動会に参加出来るのは楽しいと思います。
	・久しぶりに保育園の友達に会えて楽しそうでした。
	・お兄ちゃん、お姉ちゃんになると、こんなに走り方が違うんだと思いました。卒園後に集まる機会となっていていいなと思いました。
普通	・ちょっと物足りなく感じたので、障害物が多くても良かったように思いました。
	・開始まで少し時間がかかったので。
	・主旨があまり分からなかったが、子ども達は、お兄さん、お姉さんの姿を見れて良かったのかな？
	・ケンケンパが分かりづらかったかな？と思いました。
不満足	・障害物競争と言うには味気なかった。昨年の方が障害物競争と言う感じでした。

★各競技について ⑦保護者競技について

評価	理由
満足	・ 1 番のチームだけ発表する園長先生の配慮が素敵でした。
	・ とても楽しかったです。またやりたいです。
	・ 走る距離も丁度良く、楽しめました。
	・ 子ども達も一生懸命応援していて、一体感が生まれて良かったです。
	・ 全クラスの保護者が参加するため、距離も内容も良かった。
	・ 久しぶりに保護者競技があったので、参加しました。運動会楽しいな！！という気持ちにさせてもらえました！
	・ 一致団結の様子が見られました。
	・ 子ども達も親の頑張っている姿が見られて楽しそうだった。
	・ 協議内容は分かり易く、シンプルなものだったので、良かった。何より子ども達の応援する姿が可愛かった。
	・ コーンの間が狭そうだった。
	・ 怪我無く走れる丁度良い感じでした。
普通	・ 3位ぐらいまで発表したらもっと盛り上がったかなと思った。
	・ 普段は見れない姿が見られた。
	・ 先生方にも参加してもらいたかったです。
普通	・ 面白かったですが、もう少し距離が長くてもいいかもしれません。
	・ 自分が玉を落としたらから…（笑）主人が動画を撮ってくれたらいいのですが、怖くて未だ観れません。

★ 全体を通しての意見・要望

- ・先生方、設営・進行・お片付けまでありがとうございました。先生方の素晴らしいチームワークが伝わってきました。特に園長先生、最初から最後までプログラム中の子ども達の側で体を張って進行して頂き、ありがとうございました。皆様お疲れ様でした。
- ・全体の進行がとてもスムーズで、先生、職員の皆様に感謝しかありません。1つ1つの演目もたくさん練習した様子が伺え、且つ子ども達も楽しく競技していて、素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。
- ・初めての全クラス合同運動会で先生方の準備も大変だったと思います。昨年までのクラス別では見れなかった異年齢児のお友達のお遊戯を楽しむ姿や応援する姿が見られ、微笑ましく思いました。少し緊張している様子もありましたが、その中でも一生懸命頑張るみんなの姿に感動しました。コロナ禍での開催本当にありがとうございました。
- ・毎日の保育が大変な中、こうして子ども達の発表の場を作って頂き、ありがとうございます！自分の子の成長が凄く良く分かり、またみんなが楽しめる運動会だったなと思いました。今回、初の全クラスの運動会でどんな風になるのかなと思っていましたが、とても素敵な運動会でした。ありがとうございました。
- ・感染症対策を行った上での運動会開催をありがとうございました。準備、練習を含め感謝申し上げます。進行がスムーズで先生方のお心配りのお陰です。個人的には授乳室等前もって知らせて頂けるとありがたかったです。
- ・ナーサリー糀谷の皆様方、素敵な運動会に感謝致します。今回で最後になりますが…、最高の思い出となりました。本人も自信がついたようで、色々な事にチャレンジしようとしています。尽力を尽くして頂き、ありがとうございます。
- ・進行がスムーズで良かったと思います。先生方が子ども、保護者それぞれに声を掛けて下さったので、次に何をするのかわかり易かったです。準備等大変だったと思いますが、子ども達の思い出に残ったと思います。ありがとうございました。
- ・毎日大変な中、準備して頂き、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、楽しい時間を過ごせました。また来年も楽しみにしています。
- ・先生方の支えで子どもが頑張って運動会に参加できたことに感謝します。とても感動しました。
- ・今年は、他クラスも一緒に参加して全ての競技など見る事ができて大満足です。子ども達の頑張る姿、ステキでした。
- ・民営化前の運動会はありましたが、今回初めて全クラス揃って開催できたこと、ありがとうございました。他の保育園は、3～5歳児のみという話も聞きました。先生方のご協力と努力だと思います。
- ・広い場所で、のびのびできて良かった。見ている方も詰め詰めでなくて見易かった。
- ・“WITH” 凄く楽しめました！！声出しOK、凄く嬉しく、安心して応援出来ました！！
- ・とても良かったです。先生方も忙しい中、ありがとうございました！

- ・先生方の子どもへの配慮がとても良かったです。本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
- ・久しぶりの全クラス合同で子どものクラス以外の競技も見れて良かったです。スピーディーに進行していただき、ありがとうございました。
- ・久しぶりの全クラスでの運動会は、とても見応えがあり、楽しむことが出来ました。どのクラスも一生懸命練習したのが、伝わってきて、子どもの成長を見ることができました。子どもも「めっちゃ、たのしかった！！」とずっと言っています。先生方、本当にありがとうございました。
- ・娘も周りのお友達も皆運動会を楽しみにして、運動会当日を迎えられたのは先生方が上手に雰囲気作りをしてくれたからだ感謝します。また、コロナでどうなるか分からない状況で凄く考えてプログラム等を組んでくれたことが伝わりました。子の成長を見れる機会に感謝します。運動会の次の日も娘は今日も糀谷小学校で運動会がしたいと言ってました。
- ・子ども達の負担を考えると保護者競技や卒園児種目の有無ややり方でもう少しスムーズに進行した方が良かったと思います。しかし、今年度は祖父母を含めて見に行くことが出来、子ども達も祖父母もとても喜んでいました。また、乳児も参加することができ、前々から楽しみにしていました。ダンスも皆とても上手で可愛らしかったです。個人競技は来年はこの種目にチャレンジするかな？と子ども達も「やってみたい！すごい！」と思いながら見ていたのではないかと思います。準備等も含め、子ども達へのご指導ありがとうございました。
- ・初めての運動会、全クラス一緒に参加でき、とても楽しかったです！
- ・みんなの楽しそうな笑顔が見られてとても良かったです。
- ・家が遠いので、当日は保育園の園庭を駐輪場として貸してもらえるととても嬉しいです。
- ・りす組の座席が狭かった。祖父母を連れていたので、座り切れなかった。もう少し広くしてほしい。
- ・運動会の服装（白シャツ、黒ズボン）についての連絡が遅過ぎると思いました。予め分かっていることだと思うので、もう少し早くアナウンスして頂けると助かります。
- ・ブルーシート土足で良いと言われたが、座っている人もいるため、結局靴を脱ぐ必要があった。しかし、土足で歩かれているため、シートの上には砂もあつたり…。袋持参として靴を脱ぐことにした方が良かったのでは？ブルーシートには全員は座ることができないほどのスペースしかなかったし、コロナを意識するには隣の人と近い距離でしか座れないと言う微妙な感じでした。
- ・保護者席のブルーシートの上が土足でいいのか、分かりずらかった。分かり易いところに案内板など置いてもらえると分かり易かったと思います。去年は出来なかった運動会、今年は出来て良かったです。ありがとうございました。
- ・アンケート自体が紙の記入ではなく、アプリやWEBサイト上でできると便利だと思う。

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

令和4年度 第3回 運動会



